

Arriacher Slowfoodgarten



© Slowfoodvillage Arriach - Instagram

Projektträger:

Mittelpunktverein Arriach

Sigrid Rainer

9543 Arriach

Zeitplan:

Juni 2022 bis September 2023

Projektziele:

Das Ziel dieses Projekts ist es, der lokalen Bevölkerung den Slow-Food Gedanken anhand des Slowfoodgartens näherzubringen und die Leute zu animieren, selbst aktiv zu „Garteln“ und den Garten auch als Erholungsort zu nutzen. Dieses Projekt soll zudem dazu beitragen, dass Leben am Land attraktiver zu gestalten und die Bevölkerung vor Ort in den ländliche Raum einzubinden. Des Weiteren soll durch das Kleinprojekt die Positionierung bzw. weitere Verfestigung der Gemeinde Arriach als Slow Food Gemeinde erfolgen.

Zusätzlich werden folgende Ziele verfolgt: Wissensvermittlung für die Bevölkerung, Slowfoodgarten als Erholungs- und Krafttankstelle, Schau- und Nutzgarten für die regionale Bevölkerung, Ansporn für alle Arriacher selbst wieder im Garten aktiv zu werden und auch für die Selbstversorgung zu sorgen und auch als Prototyp für die Entstehung weiterer Gemeinschaftsgärten.

Projekinhalt:

Anlegen von verschiedenen (Hoch)Beeten und Anpflanzung von Kräutern und Heilpflanzen

Einzäunung des Gartens

Durchführung von mind. 2 Workshops/Führungen/Beratungen

Gesamtkosten: Euro 5.492,35

Fördersatz: 80% LEADER-Förderung